



Umbau Manor, Solothurn Gurzelengasse

Ausführung 2016 -2018
Auftraggeber Manor AG
Architekt Flury und Rudolf Architekten AG

Projektbeschreibung

Zur Vergrößerung der Verkaufsfläche wurde der bestehende Innenhof vom Warenhaus Manor Solothurn ausgebaut. Die bisher als Innenhof genutzte Fläche wurde für das Unter- und Erdgeschoss erweitert. Zudem sollte die Haustechnik dem Stand der Technik angepasst und der Brandschutz geprüft werden. Der gesamte Umbau musste unter laufendem Betrieb stattfinden, es konnten nur einzelne Bereiche der Verkaufsfläche gesperrt werden.

WAM war beim Umbau für die Tragwerksplanung zuständig. Für die Erweiterung vom Innenhof musste die angrenzende Fassade vom Nachbargebäude unterfangen werden. Die bestehenden Fassadenwände wurden aufgeschnitten und mit neuen Stützen und Unterzügen aus Stahlbeton über zwei Geschosse abgefangen. Der zweigeschossige Neubauteil wurde mit einer Stahlkonstruktion mit umlaufenden Fensterband geschlossen, welche wiederum als Innenhof dient.

